

学校評価（保護者用：12月）

「学校の取組として児童の育成に効果が表れているもの」 の保護者コメントについて

学習指導・生活指導

- 上の子もそうですが、「よく考える子 思いやりのある子 元気な子」、本当にその通りで優しく力強くユーモアもある、元気で思いやりのある子に育っています。とても良い小学校で、いつも安心して学校へ送り出すことができます。いつもありがとうございます。
- 日々お忙しい中で、先生方の子供が楽しく授業に臨めるような工夫を感じることが何度もあり有難く思っています。いつもありがとうございます。
- 自主学習の習慣がつきました。先生が励ましや応援の一言を書いてくださり、非常に丁寧に丸つけをしてくださっているからだと思います。子供だけではなく、保護者も心配事など担任の先生に相談できる信頼関係ができていると感じます。適切なアドバイスを下さり、日頃よく子供を見てくださっているのが非常によく分かります。大変有り難いです。お陰様で安心して学校生活が送っています。
- いつもご指導ありがとうございます。まだ通い初めて1年に満たない中で、こちらが思っているよりも考え方や物事への取り組み方が変化していく日々成長を感じます。授業や学校生活でのちょっとした体験の積み重ねが大きいなと思います。
- 道徳の授業で人との関わりが成長しただと感じる
- 2学期では、子供なりにクラスの中での役割や立ち位置を少しずつ意識し始めたのではないかと感じます。先生に役割を任せられることで責任感が育ち、人の役に立つ喜びを感じることで達成感や自信につながっているように思います。そして、人の役に立つことの喜び以前に自分が「楽しい」「やってみたい」という気持ちが意欲的に活動する原動力となり、主体的に関わろうとする姿勢も育ってきたと日々の会話から感じました。子供が主体的に活動に参加できる機会を設けていただいていることで大きく成長していると感じています。先生方の日々の授業や活動の工夫に感謝しています。

- 担任の先生はお忙しい中、ご自身の時間を割いてでも勉強面で分からぬことを分かるまで熱心に教えてくださり、「分からない問題を分かるまで諦めずに解く」という力が身につき前向きに取り組むようになったのですごく感謝しています！
- 楽しい小学校生活に戻って、学校に通いやすくなつたと言っています。ご対応いただきありがとうございました。
- 算数の授業で先生や5年生、保護者から九九を出題してもらう九九道場を行ってくださり、とても楽しく積極的に九九を覚えられたようです。九九名人の認定証をもらって笑顔で帰ってきました。子ども達が苦手意識を抱かないような工夫を凝らした授業をしてくださり、先生にはいつも感謝しております。

A 各学年の学習内容がしっかりと身に付くように、学年や担任の先生が工夫して習熟に取り組んでいます。本校の特色でもある縦割り活動の一環として、5年生が2年生にかけ算九九を教える「九九道場」にも取り組み、大きな成果をあげています。また、子供たちは授業だけでなく、様々な行事や日々の活動を通して、集団生活のきまりを学んだり、友達との信頼関係を築いたりすることで、心身共に成長しています。

特色ある教育活動

- 『花いっぱいプロジェクト』について、長所を伸ばしてくれるきっかけとなる良い取り組みだと思っています。また、校長先生からの『かしこさのはな』などのお手紙を、子どもは嬉しそうに見せててくれて報告してくれます。こちらも見ていただいてるんだなと嬉しい気持ちになり、また本人も自信がついてきたように思います。今後も続けてほしい取り組みです。
- 花いっぱいプロジェクトを通して、生徒たちがいきいきと学校生活を送っているのがわかる。

A 2年目を迎えた「花いっぱいプロジェクト」は子供たちだけでなく、保護者の方々にもお馴染みの活動となりました。4月からたくさんのメッセージをいただき、1、2学期で3度、掲示コーナーが満開になりました。メッセージカードは1000枚を超えて増え続けています。

学習面や運動面でもがんばりを認める場として、今後も様々なイベントとも関連付けながら進めてまいります。3学期からは「1日1問 満点チャレンジ！」が始まり、各学年の学習内容の再確認に取り組んでいます。

教育相談・いじめ防止

- 通常級の子ども達が、悪い言葉を言っていたりするので、支援級の子達も真似をして言っていることがあるので、指導をしていただきたいです 同級生、大人、年下の子に対しての言葉遣いも大事だと思うので、学校でもやっていただきたいと思います
- 本人がいつも楽しく学校へ行っています。ありがとうございます。
- 概ね達成出来ていて、素晴らしいと思いますが、一部の生徒のため、先生が困惑している様子を子供から伺います。この御時世、問題ある生徒の対応が大変なんだとお察しします。担任の先生が大好きで、クラスのみんなが大好きでとても楽しみに登校しています。とても感謝しています。
- 今学期は、学校用品の不自然な紛失・破損・汚れが続き、連絡帳でご相談したところ、その日のうちに電話いただきました。モノの状態によつては学年主任の先生と一緒に確認してくださる等、丁寧に対応してくださり、相手児童が分かる際には、話し合いの時間を設けていただいたり、相手の保護者にもお伝えしようと教えていましたと、先生が話してくださった時、子どもがふざけたことだからと、先生自身が受け流さず考えてくださったことが本当に有り難く、万が一、イジメに繋がるような状況になつたとしても、先生なら毅然とした態度で対応にあたってくださるのだろうなと、信頼感が深まつた出来事でした。いつも学校だよりを楽しみにしています。特に12月の「安全で楽しい放課後の時間」はとても共感できる内容でした。日頃、公園でのお菓子の扱い方など、気になる場面を見かけています。また機会があれば、子どもたちの放課後の様子を見ていただけたら幸いです。そして各家庭での話し合いがあつてこそと思いますが、保護者それぞれの価値観の違いを感じることもあり、学校外のことでの大変恐縮ですが、公園遊びや家遊びでの、最低限のルールやマナーについて、子どもたちが再確認できるような時間を、授業で取り上げていただけることを希望しております。

A どの子にとっても「学校が楽しい」と感じられるよう保護者の皆様と連携しながら、職員一同で取り組んでまいります。

言葉遣いについては学校全体で重ねて指導してまいります。友達を傷つける言葉ではなく、丁寧で思いやりのある言葉を使う子供たちの育成を目指します。様々なメディアの影響も受けている様子が見られますので、ご家庭での動画視聴等にもご留意ください。

黒浜西小学校では、計画的に教育相談日を設けておりますが、お子様のことで何かお気付きの点、ご心配な点等がありましたら、お気軽にご連絡いただければと思います。